

Le président de la Bolivie lance un appel à la consolidation de l'unité régional face à l'empire étasunien



Caracas, 18 septembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a appelé les peuples de l'Amérique Latine à consolider l'unité pour repousser les attaques que lance l'empire étasunien contre les pays souverains.

Au cours du programme « Les Dimanches avec Maduro », dans le contexte des Journées de Solidarité avec le Venezuela », Evo Morales a relevé qu'il n'est pas d'empire à même de vaincre un peuple uni.

C'est pour cette raison que se déroulent les Journées « Nous Sommes tous le Venezuela » qui ont commencé samedi avec la participation de plus de 200 délégations de plusieurs pays avec la mission de défendre le processus social qu'impulse la Révolution Bolivarienne face aux impositions de pouvoirs économiques externes.

Le président bolivien a ajouté qu'il est important de continuer à organiser ces rencontres pour livrer la bataille pour la souveraineté. Il a précisé que l'on va remporter la victoire avec le peuple, avec les forces sociales, politiques et anti-impérialistes.

Il a souligné qu'il faut être vigilants car l'empire ne dort pas et qu'il est important aussi d'identifier les ennemis internes et externes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/141688-le-president-de-la-bolivie-lance-un-appel-a-la-consolidation-de-lunite-regional-face-a-lempire-etasunien>



Radio Habana Cuba